

Ici et ailleurs

• Maternité

Contre l'avortement



Photo : I.M.

Des organisations féministes et des défenseurs du droit à l'avortement ont organisé, hier, un "mercredi noir" de manifestations à travers la Pologne, contre une tentative des ultraconservateurs de limiter encore le droit à l'IVG, déjà très restreint dans ce pays. "Nous savons quel est l'enjeu: l'interdiction totale de l'avortement en Pologne", affirme dans un tract la Grève des Femmes, une des organisations à l'origine de l'appel à une marche à Varsovie. Des manifestations similaires doivent avoir lieu dans plusieurs villes de provinces, dont Cracovie, Lodz, Wrocław et Szczecin.

• Famine

1,68 milliard de dollars pour aider la RDC

Les Nations unies ont lancé hier un appel de fonds de 1,68 milliard de dollars (1,37 milliard d'euros) pour une aide humanitaire en faveur de la République démocratique du Congo (RDC), où la situation a atteint un "point de rupture". "L'ampleur de la crise en RDC est un véritable défi", a déclaré le représentant de l'agence de l'ONU pour les migrants (OIM) dans ce pays, Jean-Philippe Chauzy, lors d'une conférence de presse à Genève. "Personne ne s'attendait à ce que la crise humanitaire s'aggrave à ce point l'an dernier", a-t-il ajouté. Ancienne colonie belge devenue indépendante en 1960, la RDC est depuis en proie à une instabilité chronique.

• Histoire

Le yacht de Tito va devenir un musée

Des accords internationaux y ont été négociés, Elizabeth Taylor et Sophia Loren ont navigué avec lui : le yacht "Galeb", symbole de la Yougoslavie de Tito avant de rouiller dans un port croate, va entamer une nouvelle vie comme musée, une fois qu'il aura été rénové. Après la mort en 1980 de Josip Broz Tito, il avait entamé son déclin dans le port de Rijeka (Fiume en italien) pendant que la fédération yougoslave se délitait, puis explosait dans une série de conflits sanglants.

Rassemblés par AJT

Des élèves du lycée Colbert en immersion à l'Union

AEE
Libreville/Gabon

UNE vingtaine d'élèves des classes de 4e, 2nde et 1ère A, du lycée privé Colbert, sis à Sogatol, dans le 5e arrondissement de Libreville, ont visité les locaux du quotidien d'informations générales l'Union hier matin. L'objectif étant pour les intéressés de découvrir l'univers très peu connu de la presse écrite. Conduits par leur encadreur, Fabrice Fio, les hôtes de l'Union ont été accueillis dans les locaux du quotidien par votre humble serviteur, Abel Eyeghe, qui les a introduits au sein de la grande salle de rédaction, pour découvrir les différentes étapes de fabrication du journal. Première étape : la rencontre avec le rédacteur en chef éditorial, Léonard Brice Mba Assoume, qui a davantage éclairé ses interlocuteurs sur son rôle au sein de la rédaction et sur les missions, au quotidien, du journaliste. L'échange était fructueux et empreint de bonne humeur. Puis s'en est suivie la visite des services: Faits



Photo : R.H.A.

Les hôtes de l'Union suivant les explications d'un des responsables de rubriques du journal, Issa Ibrahim. Photo de droite : Les élèves du lycée Colbert immortalisant leur passage dans nos locaux avec quelques journalistes présents.



Photo : R.H.A.

Divers et Justice, Provinces, Économie, Société et Culture, Magazine, Sports, Politique, le Secrétariat de Rédaction et la Documentation. A chacune des étapes, les jeunes visiteurs ont pu échanger à bâtons rompus avec quelques journalistes et responsables de services, qu'ils ne connais-

saient que de nom. Cette visite de près d'une heure s'est achevée par une rencontre avec le directeur de la Publication de l'Union, Lin-Joël Ndembet. Les élèves du lycée Colbert ont eu droit à quelques conseils de sa part. Particulièrement ceux d'entre eux qui seraient tentés par les métiers de la

presse écrite et du journalisme en général. Selon les propres mots de ces jeunes apprenants, cette visite a contribué à "aiguiser (leurs) appétits" relativement à la presse écrite. Des vocations qu'il faudra, toutefois, accompagner par un bon cursus scolaire et universitaire, leur a-t-on conseillé.

Communication/Inauguration d'un nouveau groupe de presse à Libreville
Mapane média est né !



Photo : COE

Le représentant de l'ambassadeur du royaume du Maroc, Chtaibi Souheil (premier à partir de la gauche), procédant au lancement officiel de la radio Mapane Fm.

COE
Libreville/Gabon

C'EST sous une note musicale du groupe "Ikoku y Dimbu" que la cérémonie inaugurale du groupe de presse "Mapane média", composé d'une radio (sur la fréquence 98.0 FM), d'une télévision et d'une maison de production, s'est déroulée le week-end dernier au siège même de l'entreprise, à Plein-ciel, dans le 5e arrondissement de Libreville. Au cours de cette manifestation menée de main de maître par Gaël Koumba Ayouné, le promoteur du groupe, on notait la présence du représentant de l'ambassadeur du royaume du Maroc, le conseiller Chtaibi Souheil. Celui-ci n'a pas manqué de louer l'initiative en faveur des jeunes des quartiers défavorisés

et dont les conditions de vie sont des plus précaires. « Cet outil audiovisuel permettra aux jeunes de s'exprimer et d'extérioriser leurs besoins, afin de se faire entendre », a-t-il relevé, pour s'en réjouir. Le chef de quartier de Plein-ciel, Angèle Bendome, de son côté, a exprimé sa satisfaction à l'endroit de ce fils de la Ngounié, qui apporte ainsi sa pierre à la promotion de la liberté d'expression. Gaël Koumba a d'ailleurs abondé dans ce sens: « ces instruments sont dédiés au développement culturel et intellectuel de la jeunesse gabonaise, de son environnement et, partant, du développement de la conscience collective sur la révolution que nous devons opérer. "Mapane média" est l'image de cette jeunesse qui sait se prendre en main et tirer les autres vers le

haut. Il viendra contribuer au développement de l'écosystème médiatique et à donner la parole aux sans-voix », a-t-il souligné. Tout en énumérant les différentes actions déjà entre-

prises en faveur des personnes défavorisées, Gaël Koumba espère à un changement de mentalités, à une révolution radicale et fulgurante qui se veut d'abord mentale, puis cul-

turelle. « Notre révolution sera aussi politique. La jeunesse gabonaise étant avide de compétition, de développement », a conclu le promoteur de "Mapane média".

CONSERVATION DE LA PROPRIETE FONCIERE ET DES HYPOTHEQUES

AVIS AU PUBLIC

Conformément aux dispositions de l'article 33 de la loi n° 0003/PR/2012 du 13 août 2012 portant ratification de l'ordonnance n° 5/PR du 13 février 2012 fixant le régime de la propriété foncière en République Gabonaise, le Conservateur de la Propriété Foncière porte à la connaissance du public que des procédures d'immatriculation sont engagées suivant les réquisitions et pour les parcelles dont les références sont précisées dans le tableau ci-dessous.

Les éventuelles oppositions aux immatriculations seront reçues à la Conservation de la Propriété Foncière dans le délai de 15 jours à compter de la date de parution du présent avis, passé ce délai, la forclusion sera encourue.

N° de la R. I.	Date de la R. I.	Parcelle	Section	Ville ou District
13 351	12 décembre 2017	103	YU5	Akanda
13 363	21 décembre 2017	22	YE5	Akanda
13 364	21 décembre 2017	23	YE5	Akanda
13 377	09 janvier 2018	184	TC2	Libreville
13 378	09 janvier 2018	62-63	AN	Libreville



Photo : COE

Vue partielle de l'assistance à la cérémonie d'inauguration du nouveau groupe de presse.

